



挨拶運動の旗



多読賞表彰

共感できる子  
考動できる子  
やみ抜く子

### 明日から夏休みです ～夏休み前全校集会・校長講話より～

みなさん、おはようございます。毎日暑い日が続いていますが、体の具合が悪い人はいませんか？今、教室にはエアコンがついていて涼しいので、勉強をすることができていますね。

今、学校園にはきれいな花がたくさん咲いています。「人権の花運動」でたくさんのお花を学級園やプランターで育てているので、秋には花いっぱいになる学校になるだろうと楽しみにしています。自然や花には不思議なパワーが宿っているそうです。私たちの心を動かすパワーです。花を育てることによって優しい心、うれしい心、感動する心が育つといわれています。花を大切に育てていってください。

さて、今日で前期前半が終了します。これまでの学校行事を振り返ってみましょう。就任式、入学式、歓迎遠足、交通教室、引渡し訓練、人権の花運動伝達式、プール掃除、プール開き、集団宿泊教室・・・これらの行事を通してみなさんはいろんなことを学び、力をつけてきました。

集団宿泊教室は一緒に活動しながら、協力し合ってきました。「人権学習」では、差別について学び、自分も友達も大切にすることを学び、相手のことを分かって心を育てる「共感する力」をつけてきました。

歓迎遠足、交通教室、避難訓練、集団宿泊教室では、次は何をするのか、どうすればよいかを考えて行動する「考動力」を伸ばせました。読書は10000冊を超えました。これも考動力を伸ばすのに役立っています。

さらに、プール掃除、水泳の練習、などでは、途中で諦めず、最後まで「やり抜く力」を育ててきました。

各学年の教室でも工夫して取り組むことができました。目標に向かってがんばった玉水小の子供達の姿を見ることができてとてもうれしかったです。

もう一つうれしいことがあります。去年は19日でした。今年は、28日です。これは、4月から今日まで玉水小学校の子ども全員が一人も休まず学校に来た日数です。夏休みも病気やけがをしないように元気に過ごしてください。また、これくらい大丈夫だと思ってしまうことをしないように元気に過ごしてください。そして、このことはいつまでの自分の心の中に残っています。自分が必ず見えています。そして、夏休みの間もよい行いをたくさんして、みなさんの中にある優しい心やスツキリした心など、すてきな心を育てていきましょう。

夏休みに校長先生が楽しみにしていることがあります。それは、オリンピックです。日本でのオリンピックは二度目です。一度目は56年前、校長先生が3歳だったので覚えていません。しかし、今年をよく見ることができるとても楽しみにしています。これまで頑張ってきた選手の人たちを応援します。皆さんも、テレビで応援してください。

最後に、校長先生から夏休みにがんばってほしいことを3つ言います。

- 一つ目は、規則正しい生活をしましょう。
- 二つ目は、毎日お手伝いをしましょう。
- 三つ目は、夏休みの学習をコツコツ毎日続けましょう。

そして、なによりも自分の命、家族の命、友だちの命を大切にしましょう。以上の3つをがんばって夏休みを過ごし、八月二十七日には、全員そろってこの場所でお会いすることを願っています。



### 地域と共にある玉水小学校

～お店見学、尾田川学習、ICT支援～

6月と7月は地域の方に協力いただいて学習する機会が多くありました。1年生が初めてタブレットの学習をするときは、中川さん、上土井さんにおいでいただき、使い方のサポートをしていただきました。また3年生はダイキのお店見学に行き、副店長さんから丁寧に話をいただきました。さらに、尾田川の学習では「尾田川を守る会」の平川さんに教室においでいただき、尾田川、大蛇伝説、地震後の変化、昔の尾田の丸池の様子等を話していただきました。子供達は興味津々でした。ご協力いただきました皆様、ありがとうございます。



ダイキ見学



1年タブレットサポート



平川さん



### 明日から夏休み

明日から夏休みです。去年は休校があり、できなかったことが多々ありましたが、今年は昨年よりは多くのことに取り組むことができた前期前半でした。また、7月は暑い中、元気に登校し、夏休みを迎えることができました。保護者の皆様のご協力ご理解のおかげです。感謝申し上げます。

子供達は楽しみにしていることだと思います。楽しい夏休みになるように願っています。

